

2 BvR 932/06 vom 29.03.2007

Beigesteuert von
Mittwoch, 28. März 2007

Die Verfassungsbeschwerde betrifft die Frage, ob die Rechtsprechung der Strafgerichte, wonach dichtes Auffahren im Straßenverkehr unter Einsatz von...

Die Verfassungsbeschwerde betrifft die Frage, ob die Rechtsprechung der Strafgerichte, wonach dichtes Auffahren im Straßenverkehr unter Einsatz von Signalhorn und Lichthupe Gewalt im Sinne des Närtigungstatbestandes darstellen kann, mit dem Grundgesetz vereinbar ist.

Lesen Sie mehr in der Original-Quelle ...